



VSPB · FSFP

Verband Schweizerischer Polizei-Beamter
Fédération Suisse Fonctionnaires de Police
Federazione Svizzera Funzionari di Polizia

Medienmitteilung

Luzern, 18. Juni 2010

Neues Bahnpolizeigesetz einstimmig angenommen

Verband Schweizerischer Polizeibeamter ist sehr erfreut

Mit grosser Freude hat der Verband Schweizerischer Polizeibeamter - VSPB zur Kenntnis genommen, dass das Bundesgesetz über die Sicherheitsorgane der Transportunternehmen in beiden Räten einstimmig angenommen wurde.

Wir bedanken uns bei allen Beteiligten insbesondere der nationalrätlichen Verkehrskommission für die unermüdliche Arbeit zugunsten einer modernen bahnpolizeilichen Gesetzgebung. „Unsere jahrelangen Bestrebungen gegen eine Privatisierung eines Polizeiorgans trugen Früchte und wurden in die Gesetzgebung übernommen“, sagt Heinz Buttauer, Präsident des VSPB mit Genugtuung und meint weiter, „Gegen allfällig zukünftige Privatisierungstendenzen polizeihöheitlicher Aufgaben wird sich der VSPB weiterhin entgegenstemmen.“

Der VSPB begrüsst zudem die von der SBB einzuleitende Integration der Transportpolizei und wird diesen Prozess aktiv unterstützen.

Weitere Informationen erteilen:

Heinz Buttauer, Präsident VSPB, Tel. 076 433 16 28

Max Hofmann, Generalsekretär VSPB, Tel. 076 381 44 64